



*Glas in Österreich: Kunstvolle Fenster der Hundertwasser-Kirche in Bärnbach und 3000 m<sup>2</sup> Glasfassade an den Seilbahnen Golm in Vorarlberg*

### *Blickpunkt Österreich*

Österreich hat weit mehr zu bieten als Alpenglühn. Und der Schilling wird nicht nur mit dem Tourismus verdient: Immerhin rund 35 Prozent des Bruttoinlandsproduktes verbuchen Industrie, Energie und Gewerbe. Das sind auch Maschinen- und Fensterbauer, Beschlag- und Farbenhersteller, Glasindustrie und nicht zuletzt die Glaser. 592 Glaserbetriebe mit knapp 4000 Beschäftigten erwirtschaften einen Jahreserlös von 4,1 Mrd. Schilling (586 Mio. DM). In der Glasindustrie mit etwa 7500 Mitarbeitern wird für 9 Mrd. Schilling (1,28 Mrd. DM) produziert, ein Drittel allein im Bereich der Glasschmucksteine. Womit man dann wieder beim Tourismus wäre. Denn die Kristallwelten des Schmucksteinherstellers Swarovski in Wattens sind für jeden Besucher ein Muß und dürfen deshalb auch im Blickpunkt Österreich der GLASWELT nicht fehlen. Was den österreichischen Markt darüber hinaus ausmacht, lesen Sie auf den folgenden Seiten.

*Dorothee Bauland*